



Rosa Valdeón saca adelante la nueva Escuela de Enfermería

La alcaldesa defiende el proyecto como «vital para Zamora»

J.L. Leal/leal



Rosa Valdeón junto a Ricardo López, de la Usal, la directora de la Escuela, Marisol Sánchez, y José Alberto de Castro

A. Madrigal

ZAMORA- «La nueva Escuela de Enfermería de Zamora no es un proyecto cualquiera. porque su interés va más allá del ámbito académico. Es vital para la ciudad porque también es una forma de apostar por el futuro de Zamora y los zamoranos». Son palabras de la alcaldesa zamorana, Rosa Valdeón, ayer después de que se presentara el proyecto de lo que será la futura Escuela de Enferme-

ría de Zamora, dependiente de la Universidad de Salamanca.

Un centro, que se ubicará en el Campus Viriato de la capital zamorana, junto al Hospital Virgen de la Concha, en un solar de más de dos mil quinientos metros cuadrados que el Ayuntamiento ha cedido a la institución universitaria y que incluso deja libre unos 400 metros cuadrados para una posible ampliación más adelante. A falta tan solo de que se autoricen los permisos pertinen-

tes para que puedan empezar las obras, el objetivo es que la Escuela esté en funcionamiento a finales de 2015, que es la fecha que ya fijado la Junta de Castilla y León, ya que a fin de cuentas es la Consejería de Sanidad que dirige Antonio María Sáez Aguado la que se va a hacer cargo de la financiación de este ambicioso proyecto, que costará cerca de dos millones de euros.

En estos momentos, la Escuela de Enfermería cuenta con 242

alumnos estudiando esta carrera, si bien, el nuevo espacio, cuyo proyecto ha sido realizado por los arquitectos zamoranos Rafael Bérchez, Juan Conde y Darío Manzano, tendrá capacidad para albergar a muchos de ellos más.

Accesible y funcional

Los espacios docentes, que se ubicarán en el ala oeste del edificio, están diseñados para dar respuesta a todas las necesidades educativas con criterios de calidad, y permitirán poner a disposición de los alumnos tres aulas de estudio, un aula polivalente de mayor tamaño, cinco laboratorios, dos espacios didácticos para talleres y un aula de informática y una biblioteca. En el resto de la planta baja se sitúan la recepción, la zona administrativa, con los correspondientes despachos para el profesorado y la dirección del centro, y las salas para albergar los servicios de abastecimiento y mantenimiento de las instala-

ciones del centro, informa la agencia Europa Press.

Además del acceso principal, se han proyectado otros dos en la parte posterior del edificio y en la fachada lateral a través de una rampa desde la zona de aparcamiento del Campus. El edificio dispondrá de cableado estructurado, preinstalaciones necesarias para los servicios de telefonía, intercomunicadores y audiovisuales y con los correspondientes sistemas de seguridad, ventilación y movilidad.